

CHILE / POLÍTICA

Ex presidente de los banqueros se suma a candidatura de Alejandro Guillier y reconoce nerviosismo empresarial

El Ciudadano · 14 de diciembre de 2017



Conocido por encabezar la organización gremial de la banca -la Asociación de bancos e Instituciones Financieras- durante 2014, pudo hacerse conocido por otra cuestión: Mientras Andrés Zaldivar reconocía haber negociado la Reforma

Tributaria con la derecha y a nombre de la Concertación en una «cocina en la que no caben todos», **Jorge Awad** declaró su paternidad del fruto de dicha negociación: «aquí está el papá de la guagua» declaró en la ocasión. Sin embargo, la frase de Zaldivar proyectó una sombra que ocultó la de Awad.

El ahora ex presidente de ABIF, de conocida e histórica cercanía a la Concertación, declaró a La tercera que votará por Alejandro Guillier. El banquero declaró que ve un futuro más promisorio con él en la presidencia: «Las cuatro reformas que hizo la Presidenta Bachelet -educacional, tributaria, laboral y protransparencia-, con sus imperfecciones en la puesta en marcha, le han dado sustentabilidad social a Chile y mayor cohesión, como se aprecia en la reducción de las protestas y en los índices de desarrollo humano. Chile es hoy un país con un 64% de clase media, y hace 25 años era el 24%, es decir, la Concertación ha construido una sociedad chilena de clase media», expresó.

Por otro lado, reconoció nerviosismo en el sector empresarial: «Están enfrentando la brecha tecnológica, el brutal avance de la tecnología, que ha provocado que la esperanza de vida de las empresas haya bajado de 75 años en la última mitad del siglo pasado a 15 años en la actualidad. Eso los tiene muy nerviosos. El mundo cambió», señaló.

Fuente: El Ciudadano